Fondos de inversión inician el año con el pie derecho (El Financiero 07/02/12)

Fondos de inversión inician el año con el pie derecho (El Financiero 07/02/12) Clara Zepeda Hurtado Martes, 7 de febrero de 2012 Renta variable lidera el ranking de ganancias en enero: FundPro. Ante la disminución de la aversión al riesgo en enero, la industria de fondos de inversión inició con el pie derecho el año, afirmó FundPro. De acuerdo con su reporte mensual, las sociedades de inversión de renta variable lideraron el ranking con ganancias que en algunos casos superaron 5 por ciento efectivo mensual. Destacó BMERINF GB, un fondo de la operadora BBVA Bancomer cuya cartera invierte en los sectores de infraestructura y vivienda, con una rentabilidad mensual de 11.20 por ciento; le siguió el fondo STER-GR B, de Gestión Santander, con un rendimiento efectivo de 7.17 por ciento. "El inicio de 2012 se mostró favorable para los fondos de inversión, alentados por la recuperación de los precios en las bolsas de valores y la mayor predisposición de los inversionistas para asumir posiciones de riesgo", precisó la firma. Durante el primer mes del año se observó una reacción positiva de los mercados financieros, ya que la invección de liquidez que realizó el Banco Central Europeo a los bancos de la región en diciembre contribuyó a una disminución de la incertidumbre y a una menor aversión al riesgo. Adicionalmente, los acuerdos de la reunión de los líderes europeos del pasado 31 de enero contribuyeron a una recuperación gradual de la confianza de los inversionistas en el mediano plazo. Emergentes, al alza Los líderes de la Unión Europea acordaron establecer un control presupuestal más estricto y apoyaron la implementación del fondo de rescate permanente -el Mecanismo Europeo de Estabilidad- con recursos por 500 mil millones de euros. FundPro manifestó que aun cuando las noticias, datos e indicadores publicados en enero no permiten inferir que los desafíos que enfrentan las principales economías del mundo han sido superados, los inversionistas parecieron haber modificado sus expectativas y recuperado la confianza. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones registró una ganancia nominal de 0.93 por ciento y en dólares de 7.9 por ciento en el primer mes del año; mientras que el peso se apreció 6.94 por ciento frente al dólar y 6.03 por ciento ante el euro. Los mercados emergentes podrían ofrecer un mayor potencial de alza, entre los que destacan Brasil y China, debido a la atractiva combinación que presentan entre valuación y crecimiento. Según el índice FundPro acciones emergentes, que pondera el desempeño de los mayores fondos de esa categoría, éstos promediaron una rentabilidad de 2.51 por ciento. Entre ellos destacaron IXEBNP3 BFM2, especializado en el mercado de los denominados BRIC, con un rendimiento efectivo mensual de 7.09 por ciento, y STERBRZ B1, orientado al mercado brasileño, con 6.76 por ciento. En el segmento de deuda, las carteras orientadas al largo plazo fueron la mejor opción. El índice FundPro de deuda largo plazo alcanzó un rendimiento efectivo mensual de 1.53 por ciento, equivalente a 19.52 por ciento anualizado. Los fondos que invierten en Udibonos fueron los que obtuvieron los mayores rendimientos. Al tope de las posiciones se ubicaron dos carteras de Impulsora de Fondos Banamex: HZCP C0-B y HZCP3 C0-B, con una rentabilidad efectiva mensual de 5.35 y 3.61 por ciento, respectivamente.